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檔號：HAD K&T DC/13/9/42A/10/Pt.1 
 

葵青區議會  
康樂及文化委員會 

第三次會議記錄（二零一零/一一）  
 
日期：二零一零年八月五日 
時間：下午二時三十分  
地點：葵青民政事務處會議室  
 

出席者  出席時間 離席時間 

梁偉文議員 ,  MH(主席) 會議開始 會議結束 
盧慧蘭議員(副主席) 下午二時三十五分 會議結束 
周奕希議員 ,  BBS, JP 會議開始 會議結束 
方 平議員 ,  JP 下午二時三十七分 會議結束 
賴芬芳議員  會議開始 會議結束 
羅競成議員  會議開始 會議結束 
李志強議員 ,  MH 會議開始 會議結束 
梁子穎議員  會議開始 會議結束 
雷可畏議員  會議開始 會議結束 
潘志成議員  會議開始 會議結束 
潘發林議員 ,  BBS, MH 會議開始 會議結束 
蘇開鵬議員 ,  BBS, JP 會議開始 會議結束 
鄧國綱議員 ,  MH, JP 會議開始 會議結束 
譚惠珍議員 ,  MH 會議開始 會議結束 
徐曉杰議員  會議開始 會議結束 
王雪盈議員  會議開始 會議結束 
黃耀聰議員  會議開始 會議結束 
林慧貞女士  會議開始 會議結束 
蕭倩儀女士  會議開始 會議結束 
李玉娟女士  會議開始 會議結束 
蘇鏘先生 會議開始 會議結束 
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列席者  
唐富雄先生  康樂及文化事務署高級經理(新界南)文化推廣  
盧秀華女士  康樂及文化事務署葵青區副康樂事務經理(一) 
梁玉琼女士  康樂及文化事務署葵青區副康樂事務經理(二) 
朱碧雲女士  葵青民政事務處高級聯絡主任(二) 
陳偉豪先生(秘書) 葵青民政事務處行政主任(區議會)四  

 
缺席者  

梁玉鳳議員  (因事請假) 
林翠玲議員  (因事請假) 
林紹輝議員  (因事請假) 
潘小屏議員 ,  MH (因事請假) 
麥美娟議員  (沒有請假) 
尹兆堅議員  (沒有請假) 
洪文正先生  (沒有請假) 

 
 
 

 



負責人  
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開會詞  

 
 主席歡迎各位委員和政府部門代表出席會議。  
 
2. 委員會一致通過林紹輝議員、林翠玲議員、梁玉鳳議員和潘

小屏議員的請假申請。  
 
3. 秘書宣讀在場委員名單，包括：梁偉文議員、周奕希議員、

王雪盈議員、賴芬芳議員、羅競成議員、潘志成議員、梁子穎議員、

李志強議員、雷可畏議員、潘發林議員、譚惠珍議員、鄧國綱議員、

黃耀聰議員、蘇開鵬議員、徐曉杰議員、林慧貞女士、蕭倩儀女士、

李玉娟女士、蘇鏘先生。  

 
通過康樂及文化委員會第二次會議記錄(二零一零/一一) 

 
4. 潘發林議員動議通過上述會議記錄，林慧貞女士和議，上述

會議記錄無須修訂，獲委員會一致通過。  
 
資料文件 
康樂及文化事務署於二零一零年八月葵青區康樂體育活動及設施

管理提交的工作匯報  
(康樂及文化文件第 17/2010-2011 號) 
 
5. 梁玉琼女士簡介文件第17號。  
 
6. 委員備悉上述文件。  
 
康樂及文化事務署在葵青區舉辦文化活動的工作匯報  
(康樂及文化文件第 18/2010-2011 號) 
 
7. 唐富雄先生簡介文件第18號。  
 
8. 委員備悉上述文件。  
 
(盧慧蘭副主席於下午二時三十五分到達，方平議員於下午二時三十七

分到達。 )   



負責人  
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報告事項 
工作小組工作報告 
 
慶祝國慶及回歸工作小組  
(康樂及文化文件第 19/2010-2011 號) 
 
9. 委員會一致通過上述文件所列的工作計劃和財政預算。  
 
節日工作小組  
(康樂及文化文件第 20/2010-2011 號) 
 
10. 委員會一致通過上述文件所列的工作計劃和財政預算。  
 
文化藝術及運動推廣工作小組  
(康樂及文化文件第 21/2010-2011 號) 
 
11. 委員會一致通過上述文件所列的工作計劃和財政預算。  
 
第三屆全港運動會工作小組 
 (沒有文件提交) 
 
12. 主席表示，由於工作小組尚未召開首次會議，因此沒有報告

提交。  
 
其他事項 

 
13. 林慧貞女士詢問康文署，為何在本年度沒有在葵興區舉辦免

費文娛節目。  
 
14. 唐富雄先生回應，康文署每年在葵青區共舉辦約六十個地區

免費文娛節目，由於表演場地的合適程度各異，各地點舉辦節目的

次數均不同。  
 
15. 林慧貞女士表示，葵興邨的水池旁十分適合用作表演場地，

但過去十個月均沒有安排在該處舉辦節目，促請康文署跟進。  
 
16. 唐富雄先生表示，會後會跟進林慧貞女士提出的意見。  康文署  
 
(會後註：康文署於會後補充，基於葵興邨辦事處自去年中起要求每



負責人  
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次演出需另繳電費，故署方暫停於該場地安排地區免費文娛節目。

娛樂節目辦事處已於九月去信該處申請租用場地及要求豁免收取

電費，亦於同日通知林慧貞女士有關安排。) 
 
17. 盧慧蘭副主席詢問康文署，過去數年有否增加地區免費文娛

節目。現時很多新建屋邨均設有合適的表演場地，康文署應配合社

區發展，舉辦更多免費文娛節目。  
 
18. 唐富雄先生回應，康文署每年均會向區議會申請撥款舉辦地

區免費文娛節目，亦會不時檢視和物色更合適的表演場地，務求令

各分區的居民均有機會欣賞免費文娛節目。  
 
19. 餘無別事，會議於下午二時五十分結束。  

 
下次會議日期  

 
20. 下次會議定於二零一零年十月七日 (星期四 )下午二時三十分

舉行。  

 
葵青區議會秘書處 
二零一零年九月  


